



KOOPERATIONSPROJEKT ZWISCHEN DEM SLB UND DER LIGUE DE LORRAINE D'ATHLÉTISME

Der Saarländische Leichtathletik-Bund hat mit Unterstützung der VSE-Stiftung ein Kooperationsprojekt mit der Ligue de Lorraine d'Athlétisme auf den Weg gebracht, das zunächst bis Ende 2012 eine Reihe von gemeinsamen Trainingsmaßnahmen in Form von Wochenend- und Tageslehrgängen sowie gemeinsame Wettkampfteilnahmen vorsieht. Sowohl Trainer aus dem Saarland als auch aus Frankreich betreuen die Jugendlichen und führen das gemeinsame Training durch. Neben den Trainingseinheiten findet ein kulturelles Rahmenprogramm statt, bei dem die Teilnehmer die jeweilige Region näher kennen lernen. Für die Jugendlichen werden zudem gemeinsame Präventionsmaßnahmen gegen Drogenmissbrauch im und außerhalb des Sports durchgeführt.

Das Zusammentreffen der Jugendlichen soll zur Förderung von deutsch-französischen Freundschaften beitragen, Kenntnisse über die jeweilige Region vertiefen und die Persönlichkeitsentwicklung fördern. Teambildende Maßnahmen sollen zum Abbau von Ängsten und Vorbehalten und zur Stärkung der Gemeinschaft führen. Für Trainer und Betreuer aus beiden Regionen werden bei den Lehrgangsmaßnahmen Informationen über Strukturen und aktuelle Entwicklungen in den jeweiligen Regionen vorgestellt.

Bei einem gemeinsamen Treffen in Hambach wurden folgende Maßnahmen für den Zeitraum bis Ostern 2012 festgelegt:

- a) Mögliche Teilnahme einer lothringischen Delegation am Minimarathon in Berlin (je drei Jungen und Mädchen der Jahrgänge 1996-1999 plus 4-6 Betreuer) vom 23. bis 25. September 2011
- b) Wochenendlehrgang in Metz vom 04. bis 06. November 2011 für max. 16 Athleten (Jg. 97-93) sowie zwei Trainer
- c) Tageslehrgang in Metz oder Amnéville am 27. November (evtl. Hammerwurf)
- d) Teilnahme einer saarländischen Athletengruppe am Kader-Winterlehrgang der Ligue de Lorraine d'Athlétisme in Vittel (B-Jugend bis Aktivenklasse, 16. bis 18./20. Dezember 2012)
- e) Gemeinsamer Lehrgang an der Hermann Neuberger Sportschule in den Faschingsferien (20. bis 25. Februar, A-Schüler und B-Jugend)

Die Federführung seitens des SLB haben die Bereiche Leistungssport und Jugend mit den Vizepräsidenten Lothar Altmeyer und Monika Schwarz sowie der Nachwuchskoordinatorin Janina Goldfuß. Ansprechpartner auf lothringischer Seite sind Generalsekretär Jean Demoulin und Leistungssportkoordinator Loïc Archivolti. Interessierte Vereine sind herzlich eingeladen, sich aktiv in dieses Projekt einzubringen.